SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Poste: grève générale dès ce lundi



Les membres du Synaposte votant à l'unanimité pour le déclenchement de la grève dès ce lundi.

Sveltana NTSAME NDONG Libreville

ES bureaux de La Poste SA seront fermés sur toute **⊿**l'étendue du territoire national à partir de ce lundi 2 novembre 2020. C'est la décision prise, à l'unanimité, vendredi dernier, lors de l'assemblée générale extraordinaire organisée par les membres du Syndicat national

de La Poste (Synaposte). À l'origine de cette grève, les retards de paiement des salaires sur une période de trois mois. "Nous sommes réunis ce jour simplement parce que nous avons, depuis plus de trois mois, recommencé à enjamber, une fois de plus comme en 2018, des retards de salaires allant de deux à trois mois. Et comme vous

le savez, la rentrée des classes

pointe à l'horizon, et nous nous retrouvons toujours devant les mêmes travers. Les enfants des Postiers, semblerait-il, n'ont pas droit à l'éducation? Ainsi, après un échange avec la base, nous avons décidé, qu'à partir de ce lundi, nous allons fermer tous les bureaux de poste sur l'ensemble du territoire national", a indiqué le secrétaire général du Synaposte, Chérubin Claver Bayonne.

Fonds ResiliArt Covid-19 Unesco Gabon: déjà 11 projets retenus

Libreville/Gabon

ANCÉ il y a déjà trois semaines, le "Fonds ResiliArt Covid-19 Unes-description of the control of forme. Le 28 octobre dernier, l'Organisation non gouvernementale culturelle "Samba" a tenu une réunion élargie au Musée national des arts, rites et traditions du Gabon au profit des bénéficiaires dudit

Occasion pour les onze artistes et opérateurs exerçant dans le domaine culturel de présenter leurs différents projets, parmi lesquels sont logées plusieurs disciplines dont la danse, les mini-pièces théâtrales dont le projet est porté par des jeunes de Lébamba. On y trouve aussi des courts-métrages en 10 langues du Gabon, la création de cartes postales numériques cadrant parfaitement avec le contexte sanitaire actuel, en ce sens qu'elles rappellent les différents gestes barrières. Il y a également un projet d'élaboration d'un livret sur la connaissance du virus et les moyens de s'en prémunir, la production d'une chanson intitulée "Covid-19, ennemi commun", la production d'une websérie d'humour décalé intitulée "Le Dr Émeraude", la publication d'une bande dessinée



sur l'histoire de la propagation du virus, la conception de jeux de mots autour du coronavirus, la conception de spots d'animation en 3D et la sensibilisation dans une radio communautaire de l'Ogooué-Ivindo. Une créativité diversifiée qui a réjoui l'administrateur du programme Culture au Bureau de l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco) de Libreville, Thierry P. Nzamba Nzamba. Nanette Nkogue, membre de l'ONG Samba, a quant à elle relevé quelques manquements dans la présentation des projets par plusieurs

"Certains projets ont été recalés à cause de plusieurs manquements observés. Même si quelques défauts ont également été observés dans les projets retenus, ceux-ci ont particulièrement attiré l'attention du jury par leur originalité", a-t-elle souligné, avant de féliciter les candidats. Rappelons que chaque projet bénéficie de 1 000 dollars US, soit environ 500 000 FCFA.

Le clin d'œil de





Octobre Rose prolongé de deux semaines



Guy Patrick Obiang, ministre de la Santé, a, au cours d'une visite au Chul et à l'Institut de cancérologie, prolongé de deux 🛚 semaines Octobre Rose.

C'EST au cours d'une visite qu'il effectuait récemment au Centre hospitalier universitaire de Libreville et à l'Institut de cancérologie, que le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang-Ndong, a fait cette annonce.

> Prissilia M MOUITY Libreville/Gabon

U regard de l'engouement de la 7e édition de cette campagne de sensibilisation aux cancers féminins, Guy-Patrick Obiang-Ndong a, sur instructions de

la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda, décidé de la prolongation d'Octobre Rose.

Selon les plus hautes autorités, contrairement aux éditions précédentes, les femmes se sont massivement mobilisées pour adhérer cette année à la lutte contre les cancers

du col de l'utérus et du sein. Un engouement qui démontre la prise de conscience de la population sur ces deux pathologies qui font silencieusement de grands dégâts parmi les populations féminines dans notre pays. Selon les chiffres du ministère de la Santé, on enregistre, au total, 63 884 personnes sensibilisées à ce jour, 11738 femmes dépistées pour les deux types de cancer, et 922 cas suspects (481 suspicions du cancer du col de l'utérus et 441 pour le sein). Le concept " jeudi Rose ", initié par la Fondation Sylvia Bongo Ondimba (FSBO) et la caravane itinérante lancée dans l'arrière-pays, expliquent la forte mobilisation observée cette année. La dernière innovation (caravane itinérante) a la particularité de prendre en compte, non seulement les cancers, mais aussi les dépistages du VIH-Sida, du diabète et de l'hypertension artérielle, la prévention du paludisme par la distribution des moustiquaires imprégnées et la vaccination des enfants de moins